



人の動き（令和2年12月1日現在）  
 人口／74,345人（男／35,440人、女／38,905人）  
 世帯数／34,805世帯 面積／13.67km<sup>2</sup>

編集 / 発行

泉大津市役所 秘書広報課  
 〒595-8686 泉大津市東雲町9番12号  
 ☎0725・33・1131（代表）

# まちの話題 Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こった  
さまざまなできごとやイベントを、  
写真とともににお届けします。



【11月3日・総合体育館】

## 速 第2弾 快足レッスン く走れるポイントは「あしゆび」にあり！

あしゆびプロジェクトのパートナーシップ協賛機関㈱ドリーム・ジーピーが、好評だったあしゆびにポイントをおいた第2弾快足レッスンを行いました。当日は、2部制で4～12歳のお子さんや保護者が参加し、あしゆびを使う運動を取り入れながら、早く走るための身体の使い方を楽しく学びました。



【11月14日・南公民館】

## 花 南公民館が花盛り！ いっぱいプロジェクトが開催

このイベントは、南公民館利用者でつくる、南公民館活性化チームが中心となってすすめている「南公民館再生プロジェクト」として企画されました。イベント当日に設置された花壇は、地域の子どもたちが、泥だらけになりながら植えた花でいっぱいになりました。会場はコロナ禍を吹き飛ばす笑顔に包まれました。



【11月9日・かみじょう認定こども園】

## 奈 市内の幼稚園・保育所・認定こども園に通う児童全員に 県五條市より柿の寄贈を受けました

かみじょう認定こども園で、JA ならけん西吉野柿部会青年部から、柿の寄贈を受けました。児童からは「もらった柿を早く食べたい！」との声が上がりました。市は「毛布」、五條市は「柿」といった「生産量日本一の特産品」があることから、地域の特産品PR活動を連携して行っています。



【11月28日・泉大津市内】

## ス 海洋ごみについて知ろう！ ポ GOMI 大会 in いづみおおつを開催

スپGOMIとは、ゴミ拾いにスポーツ的な要素を入れ、だれでも楽しく、まちのごみを拾うことができるスポーツ競技です。

当日は4歳から54歳までの10チーム、計40人が参加し、約71kgのごみを拾いました。競技終了後、海洋ごみ問題について説明をした後、上位3チームと特別賞の表彰式を行いました。



【11月14日・小松緑道円形広場】

## 落 皆さんの力で綺麗に！ 書き消し 大作戦！

おづみんなのパークプロジェクト主催による「落書き消し大作戦」が小松緑道円形広場で実施されました。小松緑道円形広場は、大阪臨海線の海側にあり、市民会館跡地からも小松緑橋を経由して行くことができます。当日は快晴のもと市内の中学生など大勢のボランティアの人たちが参加し、落書き消しや清掃などをを行い、見違えるほど綺麗になりました。

